南九州市内の高校(川辺高校、薩南工業高校、頴娃高校)の学校紹介を3カ月連載します。 今回は、薩南工業高校を紹介します。体育祭などの学園生活や進路状況などを紹介します。

Sastunan Technical S

佼には魅力がいっぱい!!

第74回

た。 徒たちはそれぞれの種目で一喜 中はマスクを外して行いまし 全力で舞ってくれました。 のために練習をしてきた演舞を 午前中の短い時間でしたが、生 抗リレー、男女混成リレーなど、 なりました。 が響き渡った素晴らしい一日と です。各学年の応援団がこの日 憂し盛り上がっていました。 学校に生徒たちの明るい声援 プログラムの最後は応援演舞 障害物競走や学科別学年対

開会式では、間隔をとってマ

精選して午前中で終了する形で スク着用で行い、その後、競技 実施しました。 で平日に開催し、プログラムも ナ禍ということもあり、無観客 祭を実施しました。今年はコロ 9月7日(火)に第79回体育

っます。

そして、生活科学科によ

皆さんも楽しみにされてい い展示やバザーなど地域の ました。毎年工業高校らし

日遠足

年生は知覧武家屋敷およ び知覧特攻平和会館、2 年生は知覧平和公園およ 30日(金)に実施し、1 の願いが届き、暑くもな されましたが、生徒全員 園およびかごしま健康の て、3年生は平川動物公 び第2グラウンド、そし ています。 今年度は4月 月末に一日遠足を実施し した。当日は天気が心配 森公園にそれぞれ行きま 存分に楽しんでいまし 気候となり、生徒は思う 薩南工業高校では、 とても過ごしやすい



特集号

薩南だ

鹿児島県立 高等学校

就職に強い薩南工

的として創立された学校で な技術者を育てることを目 工業立国にするための優秀 本校は、明治42年日本を

を支えてきました。また、 ませんか。 手企業への就職も可能で 件を超える求人を頂きまし で県内外より昨年度は2千 広く活躍しています。 を育成し、県内を中心に幅 する家庭のスペシャリスト 置して衣・食・住などに関 昭和60年に生活科学科を設 者を輩出して日本の産業界 す。ぜひ薩南工業高校で技 術を磨き、夢をかなえてみ た。本人の努力に応じて大 創立以来、数多くの技術 本校は、先輩方のおかげ







面接練習の風景

ションショーを行っていま 祭と生活科学科のファッ

本校では2学期に、文化

い、今年は10月末に実施し

文化祭は「知薩祭」とい

知薩祭での



ファッションショ



れます。

ので、とても華やかに行わ

て自分の作品を披露するも

年生が3年間の集大成とし

す。これは生活科学科の3

今年は12月を予定していま るファッションショーは、



ホームページ

チェッ フログも

ものづくりで九州大会出場



場し団体優勝および個人優大会溶接部門の県大会に出 機械科の生徒がものづくり 勝と準優勝を勝ち取り、 州大会に出場しました。 ものづくり地域連携部の